

(パワーポイントでスライドを見せながら話をしました)

今日は、今年、令和5年度の、学校目標についてお話しをします。2年生から6年生の人たちは、朝会で何度かお話しをしたことがあるので、覚えていますよね。

まず、学校目標の話をする前に、これ(あかるく なかよく 正しく)の話をします。みんなよく知っているこの言葉、「あかるく なかよく 正しく」は「校訓」と言います。「校訓」は「学校目標」とよく似ているのですが、浮野小学校ができてから49年間、ずっと守られてきた大切なお約束です。皆さんのお父さんやお母さんが浮野小学校に通っていたという人はいますか？ひょっとしたらこの校訓を覚えている人もいるかもしれません。

では次に学校目標の話をします。この前の年、令和4年度の学校目標はこれでした。「まなぶよろこび わかるたのしさ」。「自分の考えを発表したり、みんなで話し合ったりして、新しいことを知る楽しさを感じよう」という意味でした。

そして、令和4年度の最後に、「今度の学校目標は何にしたらいいと思うか」皆さんにアンケートを取りましたね。多かった意見はこれです。「あいさつ」。たくさんの方が選んでくれました。「授業や勉強をがんばろう。」大事ですね。「運動しよう」「元気よく遊ぼう」その通りですね。「あかるくたのしく」「なかよく」校訓を大事にしてくれてますね。「違う学年の人と触れあう」縦割り班の活動以外でも、もっとできたらいいですよ。「やさしく」「思いやり」これもとても大事です。「そうじ」これを書いた人はよくわかってます。学校や教室が汚いまま

だと、学校の雰囲気も悪くなります。

どれもみんな大事なことばかりですが、先生たちで話し合った結果、今年度は「運動」を特にがんばることに決めました。令和5年度の目標は「からだをうごかそう」「うんどうをたのしもう」です。

運動が好きな人も苦手な人も、たくさん体を動かして、楽しく運動ができるようになってほしいです。そしてみんなの笑顔がもっと増えて、浮野小学校がもっとすばらしい学校になってほしいです。最近、大放課や昼放課に運動場で遊んでいる人が増えてきました。とてもいいことだと思います。また、高学年の人が低学年の人を集めて一緒に遊んでいる姿も見ました。すばらしいですね。竹馬や一輪車などに挑戦する人も増えてきました。まだやったことがない人は、ぜひ挑戦してほしいです。